INNOVATION

Fibrillation auriculaire: un traitement sur mesure

Une nouvelle technique d'ablation de la fibrillation auriculaire a été développée par l'équipe du Dr Julien Seitz de l'hôpital Saint-Joseph à Marseille, avec la collaboration du CHU de Nice et de l'Université du Michigan (États-Unis). Le but de cette technique est de réaliser un traitement sur mesure pour chaque patient, c'est-à-dire de localiser très précisément les foyers électriques des fibrillations. Innovante et moins agressive, cette nouvelle procédure permet de prendre en charge jusqu'aux cas les plus complexes, classiquement peu accessibles à l'ablation avec la procédure traditionnelle. Dix-huit mois après l'intervention, les résultats sont significativement meilleurs qu'avec une procédure standard.